Donnerstag, 28. April 2005



Von Tina Laske

Seite 27

Überglückliche Eltern: **Emanuel** und Susanne Weyringerfreuen sich über die kleine Johanna D

Die Frage im "Winkler" am Wallersee: Wer darf zuerst babysitten?

## Schon jetzt Griss um die kleine Johanna

"Es ist einfach wundervoll!", ringt Emanuel Weyringer nach Worten. Der Wirt vom Seehotel Winkler und seine Frau Susanne aus Neumarkt sind stolze Eltern einer Tochter geworden.

47cm groß und 2,83 kg schwer ist die kleine Johanna, die im Diakonissen-Krankenhaus in Aigen am 22. April um 22.30 das Licht

der Welt erblickte. Auch die Großeltern, Künstler Hans Weyrindem Häuschen. "Die reißen sich schon darum, wer das erste Mal auf die Kleine aufpassen darf", verrät der frischgebackene Papi

ger und seine Sieglinde sowie "Schneckenwirt" Rudi Bauer und seine Reingard, sind völlig aus stolz. Herzlichen Glückwunsch!



Roland Essi renoviert behutsam den alten "Weiserhof"

Roland Essl haucht Schallmoos frischen Wind ein: Start am 1. Juni

## A Katzen'gschroa im "Weiserhof"

"Steirerstöckl", "Corso" und "Café Landtmann" waren seine bisherigen Stationen. Seine neue Adresse heißt "Weiserhof" in der Weiserhofstraße 4.

Roland Essi, der Sohn des Ex-Krimpelstätter-Wirts Günther Essl, sorgt im Gasthof in Schallmoos wieder für frischen Wind. "Ich hab schon lange nach eigemütlich, rustikalen Wirtshaus in Salzburg gesucht, der Krimpelstätter war mir einfach zu groß, der "Weiserhof" ist optimal", verrät er.

Schon am 1. Juni wird die erste Bestellung aufgenommen. Zur Auswahl stehen von Montag bis Freitag von 11.00 bis Fledermausschnitzerl, 24.00: Kuttelgulasch, Katzen'gschroa und vieles mehr.

Landeshauptfrau Gabi Burgstaller zog Bilanz und tankte frische Kraft in der Stadtgärt-



Ein Jahr danach: Landeslady zog in der Stadtgärtnerei Bilanz

## Die rote Gabi blühte förmlich auf

Ja mei, wie die Zeit vergeht! Genau vor einem Jahr wurde Gabi Burgstaller zu Salzburgs Landeslady gewählt: Ein Grund zum Feiern! Bilanz ziehen und Kraft tanken für die Zukunft lautete Mittwochabend die Devise. Na, und dazu gibt's wohl keinen besseren Ort als die Stadtgärtnerei, oder !?

blühenden Pflanzen blühte auch die rote Gabi auf und verriet: "Das positive Feedback der Bevölkerung ist mein Lebenselixier!"

Mit gefeiert haben: Heinz Schaden, Othmar Raus, Erwin Buchinger, Walter Bluchfellner, David Brenner, Ernst Kröll, Gerhard Huber, ...



salzburgernockerln@kronenzeitung.at